

2019, c'est l'«Année du travail de milice»!

La préservation du système de milice a une priorité absolue pour l'ACS. En effet, le système politique suisse vit de la participation et de l'engagement des citoyennes et des citoyens. L'ACS a donc déclaré l'année 2019 «Année du travail de milice». Elle orchestrera celle-ci en collaboration avec des partenaires issus de la politique, de la société civile, de l'économie et des sciences. Le rôle de l'ACS consiste à créer des plates-formes, à donner et recevoir des impulsions ainsi qu'à promouvoir la discussion interdisciplinaire à partir de différentes perspectives. De cette manière, l'ACS aimerait recevoir et elle-même donner des impulsions.

<http://milizsystem.ch/milizsystem-fr/jahr-der-milizarbeit/index.php>